
安通控股股份有限公司

2024 年第三季度业绩说明会召开情况

2024 年 10 月 30 日（星期三）下午 15:00-16:00，安通控股股份有限公司 (以

下简称“公司”）通过上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com）召开了

2024 年第三季度业绩说明会。

一、业绩说明会召开情况

公司于 2024 年 10 月 22 日在《中国证券报》《上海证券报》和上海证券交

易所网站（http://www.sse.com.cn/）披露了《关于召开 2024 年第三季度业绩

说明会的公告》（公告编号：2024-054）。

2024 年 10 月 30 日（星期三）下午 15:00-16:00，公司董事长王维先生、总

裁楼建强先生、独立董事邵立新先生、财务总监艾晓锋先生、董事会秘书兼副总

裁荣兴先生共同出席了 2024 年第三季度业绩说明会，与投资者进行互动交流和

沟通，并就投资者普遍关注的问题进行了回答。

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况

问题 1：请问贵公司重组进展情况如何？

回复：

尊敬的投资者，您好！

截至目前，公司已聘请了相关中介机构，标的资产的相关审计、评估、尽职

调查等工作正在有序推进过程中。同时，公司也正在有序推进相关有权监管机构

的审批程序。

问题 2：安通的高层领导们：你们与招商轮船的重组停滞了吗？资产评估为

何没有进展？如果重组成功，业绩每年能增加几个亿？

回复：

尊敬的投资者，您好！

目前公司正在积极推进重大资产重组工作，标的资产的相关审计、评估、尽

调等工作正在全面有序推进过程中，后续还需履行一系列内外部审批流程。公司



将根据交易的进展情况依法依规履行信息披露义务，交易具体进度请以公司后续

公告为准。

通过本次交易，预计安通控股集装箱航运业务规模尤其是外贸运输规模和经

营能力将显著提升，内外贸运力统筹经营、集约化管理，规模优势及差异化竞争

优势将得到增强。

感谢您对本次交易的关注。

问题 3：公司股价连续跌了七年多了，为何公司毫无提振股价的举措，有无

贷款增持计划？

回复：

尊敬的投资者，您好！

公司股价受到宏观经济环境、行业周期及二级市场波动等多种因素影响，具

有不确定性，因此，我们希望投资者能理性投资。同时，我们也会积极采取措施，

坚持以提升公司经营业绩和企业价值作为长期工作重点，力争以优良的业绩回报

广大投资者，同时公司也将持续做好经营管理，保持与投资者的良好沟通。

感谢您对公司的关注！

问题 4：公司三季度业绩这么差，有没有特殊处理过一些会计科目，配合庄

家做空股市？

回复：

尊敬的投资者，您好！

2024 年三季度，全球集装箱运输需求总体保持稳中向好的局面，但内外贸

供需两端差异显著，导致运价走势分化明显。国内集装箱市场受国内新增运力的

投入以及沿海干散货市场低迷的影响，内贸集装箱物流市场竞争态势愈发激烈，

导致公司内贸集装箱平均运价同比下降较多，对本报告期公司国内物流相关业务

经营效益有较大影响。

问题 5：公司重组进展怎么样了？

回复：

尊敬的投资者，您好！

截至目前，公司已聘请了相关中介机构，标的资产的相关审计、评估、尽职

调查等工作正在有序推进过程中。同时，公司也正在有序推进相关有权监管机构

的审批程序，并也将严格按照相关法律法规的规定和要求履行信息披露义务。



问题 6：请问安通控股是真重组还是终止了？

回复：

尊敬的投资者，您好！

截至目前，公司已聘请了相关中介机构，标的资产的相关审计、评估、尽职

调查等工作正在有序推进过程中。同时，公司也正在有序推进相关有权监管机构

的审批程序。

感谢您对公司和本次交易的关注。

问题 7：董事长，您好！重大重组还有什么流程？预计什么时候能完成？

回复：

尊敬的投资者，您好！

截至目前，公司已聘请了相关中介机构，标的资产的相关审计、评估、尽职

调查等工作正在有序推进过程中。同时，公司也正在有序推进相关有权监管机构

的审批程序。

感谢您对公司和本次交易的关注。

问题 8：请问贵司股价一直起不来，高管们拿那么高的薪资，为什么做不出

成绩？有几年没分红了，是否有退市风险？

回复：

尊敬的投资者，您好！

公司股价受到宏观经济环境、行业周期及二级市场波动等多种因素影响，具

有不确定性。截至 2024 年 9 月 30 日，公司母公司的未分配利润仍为负数，根据

《企业会计准则》《上海证券交易所上市公司自律监管指引第 1号——规范运作》

以及《公司章程》等相关规定，公司仍未满足现金分红的条件。

公司已充分关注到投资者的诉求，公司将积极采取措施持续优化业务结构，

推进精细管理，并建立健全风险管理体系，以提高公司的整体的盈利能力，改善

母公司财务状况，尽快实现未分配利润转正，增强投资者回报水平。

感谢您对公司的关注。

问题 9：公司重组六个月了，为何毫无进展？

回复：

尊敬的投资者，您好！

目前公司正在积极推进重大资产重组工作，标的资产的相关审计、评估、尽



调等工作正在全面有序推进过程中，后续还需履行一系列内外部审批流程。公司

将根据交易的进展情况依法依规履行信息披露义务，交易具体进度请以公司后续

公告为准。

感谢您对公司和本次交易的关注。

问题 10：安通控股 2024 年 10 月 19 日关于发行股份购买资产事项的进展公

告说，公司已聘请了相关中介机构，标的资产的相关审计，评估，尽职调查等

工作正在有序推进过程中。请问目前进展如何？标的资产的评估基准日是 2024

年 5 月 31 日还是 2024 年 6 月 30 日？

回复：

尊敬的投资者，您好！

目前公司正在积极推进重大资产重组工作，标的资产的相关审计、评估、尽

调等工作正在全面有序推进过程中，后续还需履行一系列内外部审批流程。公司

将根据交易的进展情况依法依规履行信息披露义务，交易具体进度请以公司后续

公告为准。

感谢您对本次交易的关注。

问题 11：重大资产评估基准日是 2024 年 5 月 31 日吗？

回复：

尊敬的投资者，您好！

目前公司正在积极推进重大资产重组工作，标的资产的相关审计、评估、尽

调等工作正在全面有序推进过程中，后续还需履行一系列内外部审批流程。公司

将根据交易的进展情况依法依规履行信息披露义务，交易具体进度请以公司后续

公告为准。

感谢您对本次交易的关注。

问题 12：对于招商滚装和中外运集运公司资产是否已经审计完毕？

回复：

尊敬的投资者，您好！

截至目前，标的资产的相关审计、评估、尽职调查等工作正在有序推进中。

感谢您对公司和本次交易的关注。

三、其他事项



关于本次说明会的全部内容，投资者可以通过上证路演中心

（http://roadshow.sseinfo.com）栏目查看。公司指定信息披露媒体为《上海

证券报》《中国证券报》和上海证券交易所网站（http://www.sse.com.cn/），

公司所有信息均以在上述指定媒体和网站披露的为准，敬请广大投资者注意投资

风险。在此，公司对长期以来关注和支持公司发展的投资者表示衷心感谢！欢迎

广大投资者继续通过投资者热线、公司邮箱、上证 e互动等多种形式与公司继续

保持沟通和交流。

安通控股股份有限公司

2024 年 10 月 30 日


